

## **El Clúster de Enoturismo de Canarias celebra asamblea en la isla de Fuerteventura.**

El Clúster de Enoturismo de Canarias celebró asamblea general en la isla de Fuerteventura, concretamente en el municipio de Pájara, donde Bodega La Hubara, empresa socia de esta asociación empresarial, estrena su proyecto enoturístico, posicionando de esta forma a Fuerteventura como destino enoturístico en el conjunto de las Islas Canarias.

En el encuentro, se trataron temas de diversa índole relacionados con el funcionamiento y el desarrollo de la entidad, así como sobre los proyectos de promoción enoturística de Canarias, la reciente participación en Fine Wine 25 de la mano del Instituto de Calidad Agroalimentaria de Canarias ICCA y la necesaria formación del personal de las bodegas en la atención al enoturista y la promoción del producto de cercanía.

Además, se destacó el impulso que ha experimentado el cultivo del viñedo en la isla mayorera en los últimos años, donde es tradicional el cultivo en gavias, y se expusieron distintas iniciativas vinculadas al enoturismo y a la puesta en valor de las producciones vitivinícolas. Algunas de estas acciones son impulsadas desde el Gobierno de Canarias, a través del Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria (ICCA) y de Gestión del Medio Rural de Canarias (GMR Canarias), contribuyendo de esta forma a diversificar la oferta turística del archipiélago, posicionar los vinos canarios en el mercado local y exterior y generar nuevas oportunidades de negocio para los profesionales del sector primario en el marco de la iniciativa del Gobierno de Canarias Crecer Juntos, dentro de la cual el Clúster colabora activamente con las Consejerías de Turismo y Empleo y con la de Agricultura, Ganadería, Pesca y Soberanía Alimentaria

En esta jornada, también se homenajeó a Bodegas El Grifo por su 250 aniversario, reconociendo su dedicación y compromiso con el sector primario, la economía y la cultura de Lanzarote. En dicho acto, estuvieron presentes el Viceconsejero de Sector Primario, Eduardo García; el viceconsejero de Turismo,

Clúster Enoturismo de Canarias [gerencia@enoturismodecanarias.com](mailto:gerencia@enoturismodecanarias.com)

C. León y Castillo, 47. 35480 Agaete, Las Palmas de Gran Canaria. CIF G76803063.

José Manuel Sanabria; el director general de Infraestructuras Turísticas, Héctor Mateo; José María Gómez y Hernán Tejera, presidente y gerente, respectivamente del Clúster de Enoturismo de Canarias; y por parte de la Cátedra de Agroturismo y Enoturismo de Canarias del Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria y de la Universidad de La Laguna, su subdirector, Gabriel Santos García, junto al resto de los socios de asociación.

El Clúster de Enoturismo de Canarias es una asociación empresarial de ámbito regional formada por bodegas y empresas de turismo vinculados por una misma cadena de valor: la actividad enoturística.

En la actualidad, son socios del Clúster las bodegas La Geria, El Grifo, La Hubara, CONATVS, El Lomo, Linaje del Pago, Cooperativa de San Miguel, Bodegas Insulares Tenerife, Bodegas Reverón, Bodega Piedra Fluida; Bodegas Niray, Bodegas Teneguía, Los Berrazales, Bodegas Bentayga, Finca Escudero, junto a los operadores turísticos El Cardón NaturExperience, Etnoexperience Canarias y la Cátedra de Agroturismo y Enoturismo de Canarias del Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria y de la Universidad de La Laguna.

A esta entidad se suma el apoyo del ICCA, GMR Canarias, PROEXCA , Cajasiete y CEOE Tenerife.

13 de marzo de 2025.